

Basket féminin en Coupe départementale : l'A.B.C. élimine les « Goélands » de Plouézec



GUINGAMP. — Dimanche dernier, à la salle municipale de Guingamp, l'équipe seniors filles de l'A.B.C. de Guingamp rencontrait celle des « Goélands » de Plouézec, match du premier tour de la Coupe des Côtes-du-Nord de basket. L'équipe de l'A.B.C., entraînée par M. Steunou et formée de cinq cadettes, de trois juniors et d'une seule senior, s'est imposée facilement, puisqu'elle l'a emporté 50 à 25. Un premier match sans problèmes donc pour nos jeunes basketteuses...

Notre photo : l'équipe guingampaise avec son entraîneur, M. Steunou.